

## Saúl Sellés compite consigo mismo en Mustang Art Gallery

El artista plástico y *performer* Saúl Sellés (Cocentaina, 1986), galardonado con la *Beca Puéting MAG / UMH 2013*, inaugurará su exposición individual *El Luchador* el viernes 21 de noviembre a las 20:30 h en la Mustang Art Gallery (Elche, Alicante).

Performances recitadas en barra americana, sacos de boxeo de polipiel, imaginería deportiva y animales de poder con estética *bakala* dan forma a *El Luchador*. Una propuesta artística que habla del fracaso trazando un paralelismo entre la competición deportiva y la competición dentro del mundo del arte. La necesidad de ser visto, aplaudido y vitoreado con coronas de laurel, hace al artista exhibir su propio cuerpo en una neurosis de fracaso escenificada y vivida.

Saúl Sellés es el ganador de la *Beca Puéting 2013*, propuesta que busca establecer puentes de conexión entre la formación impartida en la Facultad de Bellas Artes de Altea (UMH) y la profesionalización artística a través de la exhibición de proyectos expositivos en la Mustang Art Gallery. Para la realización de *El Luchador*, el artista aprendió *poledance*, un deporte acrobático realizado en las alturas de una barra de aluminio. Más cerca del show escénico que de la competición deportiva, Saúl Sellés entrenó en esta práctica de la seducción, compitió en la *I Copa Pole Style de Alicante* (ganando la Medalla de Bronce) y finalmente se convirtió en profesor de esta disciplina. Ahora, para la inauguración de su proyecto, realizará el 21 de noviembre una performance utilizando el *poledance* como medio y la recitación de textos acerca del fracaso. El conjunto lo completará una serie de sacos de boxeo animalizados y totémicos, unas banderolas que abordan las *anti*-cualidades del fracasado (expresión de una masculinidad cuestionada), videos del propio artista entrenando y otras piezas escultóricas llenas de referencias iconográficas al boxeo.

Para Saúl la competición empieza por uno mismo, por ello sus trabajos anteriores giran en torno a la realización de *performances* deportivas de resistencia, donde ejecutaba rutinas físicas hasta llevar el cuerpo a la extenuación. Mientras tanto recitaba textos que hablaban sobre los cánones de la belleza, el culto al cuerpo y el homoerotismo. Dado que la competición se produce consigo mismo y no existe final más claro que el propio agotamiento, el fracaso está asegurado: nunca se produciría la dicotomía ganador-perdedor. De este modo el *performer* es sumido en un entrenamiento interminable y la obra se convierte en un proceso constante. Pero con *El Luchador*, Saúl Sellés por fin entra a competir. Y lo podremos ver entre el 21 de noviembre y el 20 de diciembre en Mustang Art Gallery

### INFORMACIÓN DE CONTACTO:

Saúl Sellés  
(+34) 620 52 52 96  
saulselles@gmail.com

**Mustang Art Gallery**  
Elche Parque Empresarial  
Severo Ochoa, 36 – Elche (Alicante)  
(+34) 966 632 474

Horario de visitas:  
De lunes a sábado  
10:00 – 20:00 h